

## NOUVELLES RELIGIEUSES

### Du Diocèse de Sherbrooke

**Quarante-Heures** — Au Monastère du Précieux-Sang, le 1 janvier. — A la Maison Saint-Charles, le 3 janvier.

**Nominations.** — Par décision de Mgr l'évêque de Sherbrooke, M. l'abbé E. W. Dufresne a été nommé chapelain du monastère des Ursulines de Stantead et M. l'abbé Alg. Busières a été transféré du vicariat de Stanstead à celui de Magog.

**Confirmation.** — Dimanche dernier, à 3 heures. p. m., Mgr Paul LaRocque a conféré, dans sa cathédrale, le sacrement de Confirmation à 125 enfants.

**M. l'abbé Desrosiers.** — M. l'abbé François Desrosiers est à l'hôpital de Sherbrooke depuis le 25 novembre. Il se croyait parfaitement guéri de ses blessures et il pouvait exercer le ministère depuis quelques semaines, lorsqu'il constata que son bras malade lui refusait ses services. Il a dû recourir de nouveau aux hommes de l'art qui lui laissent espérer, qu'après trois mois de repos complet, il pourra reprendre la besogne. Pendant son absence, M. l'abbé St-Jean, de l'évêché, le remplace, les dimanches et les jours de fête.

### De l'Étranger

**L. T. R. P. Ohocarne.** — Le T. R. P. Bernard Chocarne, le brillant historien de Lacordaire, ancien provincial et premier prieur du couvent des dominicains à Paris, est mort, âgé de 70 ans, au couvent de Corbara (Corse).

**Apôtres des lépreux.** — Le R. P. Pamphile, de la Congrégation des Sacrés-Cœurs de Jésus et de Marie, dans le monde, M. J. de Veuster, frère du P. Damien, l'apôtre des lépreux, vient de quitter Louvain, qu'il habitait depuis de longues années. Il se rend aux îles Sandwich, à Molokai, où il va continuer l'apostolat de son saint et digne frère.

Cinq religieux de sa communauté l'accompagnent. Ils se consacreront comme lui aux lépreux.

Comme le P. Damien, il est né à Tremeloo, petit village situé sur la Dyle, à quelques kilomètres de Louvain. Il est âgé de cinquante-huit ans, licencié en théologie et l'un des membres les plus distingués de son institut. Il se disposait, en 1864, à partir pour les îles Sandwich, lorsqu'une grave maladie l'en empêcha ; ce fut son frère, le P. Damien, qui le remplaça ; et voici qu'il va reprendre la place d'honneur et de dévouement où son frère est mort.

BIBLIOTHÈQUE  
DE LA MAISON MÈRE  
C. N. D.